仙北市立西明寺小学校 学校報







令和3年度 第43号 2021.12.23

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく

心の動きや気付きを発表し合いました! (授業研究会:1年算数科)

【1年算数科 「どちらがひろい」】

今年度最後の授業研究会として、21日に1年生が算数の授業を行いました。授業は「どちらがひろい」という広さを比較する勉強でした。この内容は、中学年で面積を求積することにつながっていくものです。上級生の子どもたちにとっても「広さの感覚」は、なかなかつかみにくく難しい内容ですが、1年生の子どもたちは、もとになる正方形の紙を実際に並べながら、どちらがどれだけ広いかを調べることができました。中には、先生方が思いもつかなかった方法で広さ比べをする子どももいて、考えの柔軟さに驚かされました。また、お話を聞く態度やしっかりノートに書く様子が見られ、参観してくださったにこにこ園の先生方も感心していました。1年生の成長がしっかりと感じられる授業となりました。







子どもたちの経験を深める外部講師を招いての学習や体験活動®

【全校「西木音頭踊り方講習会」(講師:西木婦人会の6名の方々)】

先週の16日には、西木婦人会から6名の講師の方々をお招きし、全校の子どもたちを対象に、 西木音頭の踊り方講習会を行いました。

西木音頭は、例年であれば運動会や戸沢氏祭りの際に踊っていたのですが、コロナ禍ということで行事が中止または縮小になったことに伴って、実施できずにいました。このままでは、踊り方を知っている子どもたちがいなくなってしまうことから婦人会の皆様に講習会の開催を打診したところ、快く引き受けてくださり、今回の講習会となりました。

子どもたちは、踊りを知っている上級生から事前に教わっていたこともあり、当日行われた3学年ずつの講習会では、速いテンポの踊りにもかかわらず、予想以上に上手に踊ることができました。講師の皆様方からは、子どもたちが真剣に取り組む態度や上達ぶりにお褒めの言葉をいただくことができました。来年度は、運動会や戸沢氏祭りの際に、練習した成果をお目にかけられそうです。その際には、保護者の皆様もどうか一緒に踊っていただきたいと思います。





